

27. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie des tramways d'établir un transbordeur de charbon. (Larivière).

MOTIONS.

28. *Gallery*.—Pour abroger la résolution nommant une Commission Spéciale des Passages à niveau.
 29. *Gadbois*.—Pour une règle du Conseil *re* droit de demander que l'étude des rapports qui sont présentés soit différée.
 30. *Dagenais*.—Pour amender le règlement No 268.
 31. *Labrecque*.—Pour nommer une nouvelle Commission permanente.

REGLEMENTS.

32. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur le parc Crémazie. (Houlé).
 33. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur la rue du Palais. (Houlé).
 34. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 343. (Yates).

RAPPORTS

35. *Finance et Voirie*.—Pour payer compte de la Cie. des Tramways pour changement de sa voie.
 36. *Incendie et Eclairage*.—Pour opérer le virement d'une somme de \$200.

MOTIONS

37. *White*.—Pour permettre à J. Coristine de poser un tuyau à travers la rue St-Nicolas.
 38. *Gadbois*.—Pour en appeler du jugement dans la cause de la fermeture de bonne heure.
 39. *Dagenais*.—Pour amender le règlement No. 318.
 40. *Gadbois*.—Pour permettre à la Cie. de Publication de *La Patrie* de fournir lumière, chaleur et force motrice.
 41. *Lapointe, L. A.*—Pour permettre à J. H. Nault de fournir lumière, chaleur et force motrice.
 42. *Yates*.—Pour amender le règlement No. 34.
 43. *Lapointe, L. A.*—Pour abroger résolution *re* salaire des journaliers.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the M. S. R. Co. to erect a coal conveyor. (Larivière).

MOTIONS.

28. *Gallery*.—To repeal resolution appointing Special Committee on level crossings.
 29. *Gadbois*.—For a Rule of Council *re* right to call "Next Meeting."
 30. *Dagenais*.—To amend by law No. 268.
 31. *Labrecque*.—To appoint a new Standing Committee.

BY-LAWS

32. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Cremazie Park. (Houlé).
 33. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Palais Street. (Houlé).
 34. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 343. (Yates).

REPORTS.

35. *Finance and Road*.—To pay account of M. S. Ry. Co. for moving tracks.
 36. *Fire & Light*.—To vary \$200.

MOTIONS.

37. *White*.—To allow J. Coristine to lay a pipe across St. Nicholas Street.
 38. *Gadbois*.—To appeal from judgment in early closing by-law case.
 39. *Dagenais*.—To amend by-law No. 318.
 40. *Gadbois*.—To allow *La Patrie* Publishing Co. to supply light, heat and power.
 41. *Lapointe L. A.*—To allow J. H. Nault to supply light, heat and power.
 42. *Yates*.—To amend by-law No. 34.
 43. *Lapointe, L. A.*—To repeal resolution *re* laborers' wages.

L. O. DAVID,
City Clerk.



Service de l'Incineration

SOUMISSIONS

Des soumissions cachetées, adressées au greffier de la Ville et portant au dos les mots "*Soumissions pour triage des déchets sur la courroie circulaire*", seront reçues au bureau dudit greffier de la Ville jusqu'à midi, vendredi, le 30 novembre 1906, pour le privilège de ramasser les matières utilisables sur la courroie circulaire à l'Incinérateur, Pointe Saint-Charles.

Les devis, les formules de soumissions et tous les renseignements requis pourront être obtenus au bureau du surintendant de l'Incineration.

Les soumissions seront ouvertes par le greffier de la Ville, en présence des intéressés à la première assemblée de la Commission de l'Incineration qui suivra leur réception.

La plus haute ni aucune autre des soumissions ne sera nécessairement acceptée.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 19 novembre, 1906.



Incineration Department

TENDERS

Sealed tenders, addressed to the City Clerk and endorsed, "Tender for the picking of rubbish on the circular belt" will be received at the office of the said City Clerk, up to noon, on Friday, the 30th of November, 1906, for the privilege of picking on the circular belt, at the Incinerator, Point St. Charles, refuse which may be utilized.

Copies of specifications and forms of tenders can be had at the office of the superintendent of Incineration Department.

For any information concerning said privileges, apply to the Incineration Department.

The said tenders will be opened in presence of the interested parties at the first meeting of the Incineration Committee, following their reception.

The Incineration Committee will not be bound to accept any tender, not even the highest.

L. O. DAVID,
City Clerk

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, 19th November, 1906.